



Ecopetrol y Hocol ganaron la mitad de los contratos de la subasta petrolera de la ANH

Jueves, 27 de junio de 2019

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Energía
- Petróleo
- Gas
- ANH

Administre sus temas

A partir de la próxima semana la ANH entregará las primeras asignaciones. Con estos contratos, las reservas de petróleo podrían llegar a los 3.000 millones de barriles.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

Todo está listo para que a partir de la próxima semana la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) inicie la firma de 10 nuevos contratos petroleros en el país. Tras presentarse tan solo una contraoferta por parte de Frontera Energy en el Proceso Permanente de Asignación de Áreas (Ppaa), mecanismo en el que se sacaron 20 bloques nuevos a subasta, la entidad informó que las nuevas obligaciones se asignarán en los próximos días con el objetivo de que a más tardar en cuatro años se sumen 1.000 millones de barriles a las reservas de crudo.

La mitad de los 10 nuevos contratos de la primera puja petrolera del año serán para **Ecopetrol** y su filial Hocol. La ANH aseguró que al no presentarse ninguna propuesta de mejora en la subasta, la estatal petrolera se quedará con el bloque Guajira Off Shore, al mismo tiempo que su filial con las áreas Cordillera 9, Llanos Orientales 104, 105, 86 y 87. Estos tres últimos, claro está, bajo una unión temporal de producción y exploración que mantiene con GeoPark.

ASÍ SERÁ LA REACTIVACIÓN DE LA INDUSTRIA DE HIDROCARBUROS	Bloque	Empresa
<p>1.000 millones de barriles más en reservas</p> <p>US\$500 millones será la inversión</p> <p>Adición de reservas se podría ver para los próximos cuatro años</p> <p>FRONTERA presentó contraoferta por el bloque Valle Inferior del Magdalena 22</p> <p>Fuente: ANH Grafik LR-GR</p>	Guajira Off Shore	ECOPETROL
	Cordillera 9	HOCOL
	Llanos Orientales 104	Unión Temporal HOCOL CALCOMER
	Llanos Orientales 85	Gran Tierra
	Llanos 86	Unión Temporal HOCOL CALCOMER
	Llanos 87	Unión Temporal HOCOL CALCOMER
	Llanos 94	PREX
	Llanos 99	FRONTERA
	Valle Medio Magdalena 24	Gran Tierra
	Valle Superior del Magdalena 25	PREX

“Firmamos los primeros cinco contratos costa afuera con inversiones por más de US\$900 millones. Hoy consolidamos la firma de 10 nuevos contratos más. Acá se harán inversiones por más de US\$500 millones, por lo que es un buen síntoma de la reactivación petrolera que se está viendo en la industria”, explicó Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH, quien aclaró: “De este total, ocho bloques tienen vocación de petróleo y tan solo dos a gas”.



Si bien inicialmente se tenían 20 bloques en subasta, Morelli detalló que por ahora se firmarán 10 mientras que se analiza la contraoferta de Frontera, quien presentó una propuesta para el área Valle Inferior del Magdalena 22, la cual está en la puja con GeoPark. Los nueve restantes, aseguró el funcionario, irán para la próxima subasta en octubre. Esto, con el objetivo de que para ese mes se saquen 29 áreas disponibles al mercado.

Aunque **Ecopetrol** y Hocol se quedaron con 50% de las áreas de esta primera puja petrolera, otras empresas como GeoPark, Parex Resources y Frontera Energy también entraron en ese grupo de asignaciones. Con esta reactivación, se prevé que en menos de cuatro años se llegue a los 3.000 millones de barriles en reservas: 1.958 millones actuales, más los 1.000 millones que se sumarían con la producción de los nuevos bloques.

“La jornada de hoy marca un buen inicio del Proceso Permanente de Asignación de Áreas. Lo más importante es que paralelo a este proceso se abre una autopista para recibir solicitudes de incorporación de bloques. Todas estas actuaciones permitirán que la industria continúe en su senda de crecimiento”, explicó Germán Espinosa, presidente de Campetrol.

Se espera, por ahora, que tras firmar estos contratos en el segundo semestre saldrán más al mercado. De hecho, según estimaciones de la ANH, al finalizar el año se podrían asignar hasta 50 nuevas áreas, entre continentales y costa afuera.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

- LA REPÚBLICA +
- Agregue a sus temas de interés
- Energía
 - Petróleo
 - Gas
 - ANH
- Administre sus temas

- LA REPÚBLICA +
- Agregue a sus temas de interés
- Energía
 - Petróleo
 - Gas
 - ANH
- Administre sus temas

- Energía
 - Petróleo
 - Gas
 - ANH
- Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- Los economistas colombianos más consultados
- Adrian Neuhäuser es el nuevo Chief Financial Officer de Avianca Holdings
- Éxito aclara que no ha recibido ninguna oferta por el GPA para comprar sus acciones
- Gobierno firmó decreto para nuevo programa de modernización del parque automotor
- La Upp o la Cosa Nostra

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

La inversión extranjera de portafolio se contrajo 93,5% a mayo

Se espera que el ipc se ubique en 3,42% a final de año.

HACIENDA

Dane reveló que la inflación de Colombia de mayo fue de 0,31%

El grupo de los alimentos fue uno de los que registró la mayor variación mensual del mes.

TRANSPORTE

Las obras del proyecto del Túnel del Toyo completan un avance de 19%

El proyecto prevé estar listo en 2023. La Gobernación de Antioquia le ha pedido al Gobierno Nacional agilizar el tramo 2 que complementa la vía.

MÁS DE LA REPÚBLICA

LABORAL

Protección pone en marcha laboratorio de innovación

INDUSTRIA

Los servicios públicos son una herramienta de transformación social, económica y política. Procuraduría

OCIO

Los sabores colombianos de la chef Leonor Espinosa entre los 50 mejores del mundo

LEGISLACIÓN

Presidente Duque visitará los municipios del Putumayo afectados por el invierno

HACIENDA

Pedro Sánchez promueve petición para culminar la negociación con Mercosur